



一幼だより

夏休みが終わりました。猛暑日が続き、外で遊ぶことが難しい夏休みだったのではないのでしょうか。そんな中でも、帰省したり、旅行に行ったり、夏を満喫できたかな？子ども達の夏休みの楽しかったお話をたくさん聞くのが楽しみです。

2学期は運動会、園外保育、作品展など楽しい行事がたくさんあります。みんなと力を合わせたり、協力し合いながら活動していくことが増えます。自分の思いや考えを伝えたり、相手の立場に立って考えたり、気持ちに折り合いをつけたり、友達と過ごしていく中で社会性や協同性が育まれていきます。良い経験ができる2学期になればいいなと思います。



9月の保育

【年少児】

- ◇夏休みに経験したことを、教師や友達に話したり、聞いたりする。
- ◇園生活のリズムを取り戻し、生活や遊びの中で必要なことに気づいたり、自分からやってみようとしたりする。
- ◇みんなで運動遊びやダンスなどをして遊ぶ楽しさを感じる。
- ◇秋の虫に興味をもったり、雲の形や風の心地よさを感じたりしながら、季節の移り変わりに気づく。



【年長児】

- ◇生活リズムを整え、活動に参加する。
- ◇体を十分に動かし、友達と一緒に運動遊びや表現遊びを楽しむ。
- ◇共通の遊びの中で目標をもち、友達と思いや考えを共有する。
- ◇季節の移り変わりに気づき、自然や生き物に興味や関心をもつ。



たくさんプールに入りました

8月1日は最後のプール遊びでした。今年度はほとんど毎日プールに入ることができ、楽しめました。

年少組さんはじっくり水遊びを楽しみ、いろいろな水の音を聞いたり、ペットボトルに描いた絵が膨張して見える不思議さを感じたり、少人数ならではのプール遊びを満喫することができました。

年長組は元気よく水を掛け合ったり、水に顔をつけれるようになったり、スチール棒につかまり引っ張ってもらって浮かびながら進む感覚を味わったり、思いきり水に親しむことができました。



なつまつり だのしみました



夏季保育2日目はなつまつりでした。クラス委員さん運営委員さんがお手伝いに来てくださり、コーナー遊びを楽しみました。

好きなコーナーを自由に行き来して思う存分楽しめました。

☆ヨーヨーつり

スーパーボールすくい☆



はじめは本当のつり針とポイを使い、破れたら、魔法の（やぶれない）つり針、スプーンを使いました。おみやげのヨーヨーは、たくさん釣れた中からひとつだけ。「この透明なの、夏らしくていいでしょ♡」とお気に入りを選んで持って帰りました。

令和5年9月1日
島本町立第一幼稚園
園長 堀井 千香
島本町青葉三丁目1-1
TEL 075-961-6456

○ わなげ ○



カラフルなペットボトルめがけて、輪っかを投げます。なかなか入らなくて少しいらいら・・・。投げる位置や距離、投げ方、いろいろ考えなくてはなりません。何回も挑戦して見事入った時は、大喜びでした。

🐡 さかなつり 🐡



布製のさかなにリングがついていて、引っ掛けてつります。大きなさかな、カニやイカ、クラゲなどいろいろな海の生き物がいて魚好きにはたまらない遊びです。

磁石でつるさかなつりもあり、つりたい魚めがけて磁石の釣り針を投げこんでいました。

どのつりぼりも大漁で、大満足のさかなつりでした。



9月の主な行事

- 1日（金）始業式
- 4日（月）弁当開始 身体測定（年長）
- 5日（火）身体測定（年少）
- 8日（金）避難訓練（地震）
- 27日（水）誕生日会
- 28日（木）阪先生相談日

